



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Aditya Ihza Yudistyra
Assignment title: Jurnal
Submission title: STRATEGI PENGELOLAAN EKOWISAT
File name: Jurnal_Adit.docx
File size: 39.95K
Page count: 5
Word count: 1,449
Character count: 9,587
Submission date: 21-Dec-2022 09:30AM
Submission ID: 1985298303

ORIGINALITY REPORT

25%

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

Jurnal Administrasi Bisnis FISIPOL UNMUL, Volume X, Nomor X, 20XX

eJournal Administrasi Bisnis, 20XX, XXX, XXXX
ISSN 2035-6408, e-ISSN 2035-5419
© Copyright 20XX, <http://e-journals.unmul.ac.id/index.php/adbs/index>

STRATEGI PENGELOLAAN EKOWISATA TULUNG NI LENGGO OLEH KELOMPOK SADAR WISATA KECAMATAN BATU PUTIH DI KABUPATEN BERAU

Aditya Ihza Yudistyra¹, Fareis Athalets²
Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman, Jl. Muara
Muntai No. 1 Gunung Kelua Samarinda
E-mail: adityudistyra12@gmail.com

Abstrak

Kelompok sadar wisata Danau Tulung Ni Lenggo dibentuk oleh masyarakat Kampung Tembudan sebagai penggerak di bidang kepariwisataan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui strategi pengelolaan ekowisata Tulung ni Lenggo oleh kelompok sadar wisata dan untuk menemukan faktor penghambat dan pendukung.

Jenis penelitian yang dilakukan ini deskriptif kualitatif dengan pendekatan dan metode studi kasus, dengan fokus penelitian dari indikator yang diteliti, yaitu Atraksi, Aksesibilitas, Amenitas, dan Hospitality yang berdasar pada konsep pembangunan berkelanjutan dan bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, Strategi Pengelolaan Ekowisata Tulung ni Lenggo yang dilakukan oleh Kelompok Sadar Wisata Kecamatan Batu putih Kabupaten Berau sudah cukup baik bisa dilihat dengan kondisi real di ekowisata Tulung ni Lenggo sudah ada beberapa aspek yang terkelola dengan baik tapi ada beberapa fasilitas penunjang yang tidak terkelola bahkan belum terealisasi. Strategi pengelolaan yang dilakukan Kelompok Sadar Wisata Kampung Tembudan yang menjadi faktor penghambat adalah minimnya sumber daya manusia yang profesional pada bidangnya dan akses yang kurang memadai. Faktor pendukungnya adalah banyaknya dukungan dari Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Berau berupa fasilitas dan pelatihan-pelatihan yang dapat meningkatkan pengetahuan masyarakat di bidang pariwisata, besarnya partisipasi masyarakat yang berperan aktif, dan dukungan dari beberapa tokoh masyarakat di Kecamatan Batu Putih untuk meningkatkan partisipasi dan antusias dalam Kelompok Sadar Wisata.

Kata Kunci: Strategi Pengelolaan, Pembangunan Berkelanjutan, Kelompok Sadar Wisata, Ekowisata